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Dies ist das Protokoll zur Fachschaftssitzung der Physiker. Es dient zur Erinnerung
und als Nachweis der Besprechungen. In diesem Protokoll sollen alle Themen protokolliert
werden, die in dieser Sitzung besprochen wurden. Es hält desweiteren die Arbeit der Fach-
schaft fest.
Bitte als Nachweis abheften und aufheben. Sämtliche Abstimmungen werden in
Angenommen/Abgelehnt/Enthaltung angegeben.
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1 Anwesenheit
Zur heutigen Versammlung waren folgende Fachschaftsmitglieder anwesend:
Tom, Max, Lotta, Paul, Björn, Marcel

Folgende Fachschaftsmitglieder fehlen entschuldigt: Simone
Unentschuldigt war:
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2 Tagespunkte
2.1 Wahl der Posten

• Webmaster: Simone (6/0/1)

• Öffentlichkeitsarbeit: Lotta (6/0/1)

• Beauftragter für Hochschulpolitik: Marcel (6/0/1)

2.2 Auswertung Vollversammlung
• Wahlen gut verlaufen. Keine Probleme bei der Abstimmung

• 90 min einplanen statt 60

2.3 Auswertung Weihnachtsfeier
• ca 40 Teilnehmer

• Salate schnell alle, nächstes Jahr noch Salate dazukaufen (4)

• Brötchen war gut (80)

• 5 Kästen Bier leer, 12 Glühwein waren okay

• Würstchen gut kalkuliert (60)

• 2 Zaziki waren gut

• Tomatenbutter (3 Butter, 6 Frischkäse, 1 Knolle Knoblauch, 1 Tube Tomatenmark)

• 1 Kasten Softdrinks reicht

• 6er Wasser reicht

• Feuerzangenbowle war etwas viel. Nächstes Jahr wieder vorm Quiz ansetzen

• nächstes mal Weihnachtsteller benutzen

• besser absprechen mit aufräumen am nächsten Tag

2.4 Sonstiges
• Planung Karaokeabend: Vielleicht im Quasimono anfragen, aber K-Raum wär besser (09/10.04.2023)

• Erwerb eines Holzkohle-Grills von höchstens 150€ (7/0/0)

Früher gegangen sind:

3 Abschluss
Nachdem alle Punkte besprochen wurden, wird der Termin für die nächste Sitzung auf die nächste
Woche am gelegt.

Protokollant:

Björn Riedel
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